

# Lopez Lomong

Abanderado de la delegación deportiva de Estados Unidos en los Juegos Olímpicos de Beijing, 2008



Con sólo seis años tuvo que huir de la represión desatada por el gobierno de Sudán en Darfur. Estuvo diez años en un campo de refugiados en Kenya. Llegó a los Estados Unidos en el 2001, con dieciséis años, donde se ha convertido en uno de los mejores atletas del país en 1,500 metros

*“...pues las armas no sirven para defender al país, sino para matar inocentes.”*  
Lopez lomong, mensaje enviado al gobierno sudanés.